



RoHS Konformitätserklärung

Hiermit bestätigen wir die Konformität unserer Produkte entsprechend der RoHS-Richtlinie 2015/863 der Europäischen Union vom 31.03.2015 zur Beschränkung der Verwendung gefährlicher Stoffe in Elektro- und Elektronikgeräten. Dabei handelt es sich namentlich um folgende Substanzen:

Blei
Quecksilber
Cadmium
Sechswertiges Chrom
Polybromierte Biphenyle (PBB)
Polybromierte Diphenylether (PBDE)
Di(2-ethylhexyl)phthalat (DEHP)
Butylbenzylphthalat (BBP)
Dibutylphthalat (DBP)
Diisobutylphthalat (DIBP)

Die Rauleder & Rudolf GmbH erklärt hiermit, dass unsere Produkte RoHS-konform produziert werden und alle von uns verwendeten Aluminiumlegierungen den RoHS-Richtlinien entsprechen.

Schwäbisch Gmünd, 01/2024
Ort/Location, Datum/Date

RoHS Declaration of Conformity

We hereby confirm the conformity of our products according to the RoHS-Directive 2015/863 of the European Union of 31.03.2015 for the restriction of the use of hazardous substances in electrical and electronic equipment. Following substances namely are involved:

Lead
Mercury
Cadmium
Hexavalent chromium
Polybrominated biphenyls (PBB)
Polybrominated diphenyl ethers (PBDE)
Di (2-ethylhexyl) phthalate (DEHP)
Butylbenzyl phthalate (BBP)
Dibutyl phthalate (DBP)
Diisobutyl phthalate (DIBP)

Rauleder & Rudolf GmbH herewith declares that all of our products are manufactured in compliance with RoHS and all aluminum alloys used by us comply with the RoHS directives.

Rainer Rauleder
Geschäftsführer
Managing Director